

15 DE NOVIEMBRE DE 2022.

DIPUTADO MARIO HUMBERTO VÁZQUEZ LÓPEZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

POR ALUSIONES.

Gracias diputada presidenta. Mi comentario y el uso de la voz en esta tarde es precisamente porque en los diferentes espacios en donde el Partido del Trabajo está debatiendo este tema, el Partido del Trabajo, nuestros diputados federales votaran a favor de esta iniciativa impulsada por nuestro presidente de la república, y nada más voy a dar un argumento, porque si revisamos a fondo la iniciativa y si revisamos a fondo los argumentos que dieron para sacar a las calles el domingo los organizadores del evento en contra de la Reforma Electoral, yo diría con una sola palabra que son unos cínicos, los organizadores de esa marcha, y nada más voy a dar un argumento, solo: Primero, en este mes de diciembre cada uno de los consejeros van a recibir, óiganlo bien y díganse al pueblo, 1 millón 128 mil 713 pesos, en que, en salarios, que es 262, 600 y fracciones, en gratificación de fin de año 497 mil 636 solamente, así de cínicos, primas vacacionales y aguinaldo. Pero si le sumamos solo sus mensualidades de todo el año, cada consejero recibe en el año 4 millones 147 mil 457 pesos, así lo multipliquemos por once, solo los once consejeros, 45 millones 622 mil con 27 pesos, por eso el Partido del Trabajo en todos los foros y en todos los debates decimos que vamos a votar a favor de esta iniciativa, a favor electoral que está impulsando nuestro presidente de la república y los estamos impulsando los compañeros de Morena, los compañeros del Partido del Trabajo y todos sus aliados. Es cuanto presidenta.